



# Gemeinde Sierksdorf

Der Bürgermeister

Volker Weidemann

Schulweg 7a  
23730 Sierksdorf, OT. Roge  
Phone: 04561 8200  
01.08.2015

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich begrüße Sie recht herzlich hier zur Eröffnung der Straße zum Steilufer mit unseren neuen Parkplätzen.

Ganz Besonders begrüße ich

Herrn Bock und Herrn Schmedemann, von der Fa. AMW, Herrn Schönfels unseren Bauleiten Ing., von der FA. von der Verwaltung Herrn Busch, Frau Timmermann, Herrn Ewert und Frau Hufnagel von der TIS und natürlich unseren Wegeausschussvorsitzenden Cord Nissen, der mit mir zusammen die Baubegleitung vorgenommen hat. Danke sage ich auch dem Ferienpark mit seinem Verwaltungsrat für die tolle Begleitung dieser Maßnahmen, herzlichen Dank Dirk Henning und Albert Schorsch. Ich begrüße den AV Peter Zink und den BGM von Schönwalde HA Plötner

Meine Damen und Herren wir haben hier seit langen mal wieder eine neue Straße gebaut - die Straße „Zum Steilufer“. Wir haben besonderen Wert gelegt, auf Barrierefreiheit, darum auch die leicht wellige Form. Wir haben sechs behinderten Parkplätze, sowie genügend Abstellplätze für Motorräder und Fahrräder geschaffen. Diese Straße mit ihren hundert Parkplätze ermöglichen den Besuchern der Pfingstbeek-Promenade und des Strandes ein strandnahes parken.

Wir haben hier im Bereich der Pfingstbeek-Promenade erstmals die Parkautomaten mit der Möglichkeit versehen hier auch die Tagesstrandkurabgabe direkt bezahlen zu können. Für diejenigen für

deren Kleingeld nicht reicht haben wir die Möglichkeit der Zahlung mit der EC-Karte geschaffen.

Die Kosten für die Straße belaufen sich auf rd. 600.000 € davon rd. 21.000 € für die neuen Park- und Kurabgabeautomaten.

Auf Vorschlag von Herrn Neumann haben wir den vorhanden großen Stein mit der Beschriftung Pfingstbeek-Promnade - Zum Steilufer versehen. Meine Damen und Herren ich finde der Vorschlag war gut und Herr Stumpf hat ein tolle Arbeit geleistet.

Meine Damen und Herren wir haben mit dieser Straße einen weiteren großen Schritt in der Weiterentwicklung des Bereiches getan. Die Verbindung von der Pfingstbeek-Promenade, dem Strand und dem Hansapark mit dem Hansapark-Ressort hat mit der Fußgängerzone gewonnen. Wir dürfen uns über dieses Ergebnis alle freuen. Es muss uns aber auch Ansporn sein die fehlenden Bausteine in der Gesamtbetrachtung noch herzustellen. Ich möchte hier nur den öffentlichen Bereich nennen. Die Anbindung des Panoramic, sowie eine durchgehende Wander- und Fahrradwegverbindung nach Neustadt stehen hier ganz oben an.

Nachdem wir die obligatorischen Bänder durchtrennt haben und den Stein noch einmal begutachtet haben, darf ich Sie auch im Namen der Fa. AMW zu einem Glas Sekt und einer Kleinigkeit zu Essen in das Happy Sport bitten. Herr Bloesfeld wird uns mit der Band .....

Unterhalten